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ЭРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

с

П О В Т О Р Н О Е  
ГОЛОСОВАНИЕ!

Вас ждут избирательные участки с 7-00 до 28-00

г В кокце февраля этого, го
да исполком городского Со
вета народных депутатов при
нял решение о создании в го
роде Ангарске муниципальной 
милиции. Оснащенность ее 
техническими средствами бу
дет финансироваться за счет 
добровольно перечисленных 
средств предприятиями, орга
низациями, учреждениями, ко
оператив амн, а также граж
данами города на расчетный 
счет № 30747001 в Ангарском 
отделении Жклооцбанка.

Также предприятия, органи
заций, учреждения, коопера
тивы могут передать в распо
ряжение муниципальной ми-

С О З Д А Т Ь
МУНИЦИПАЛЬНУЮ
милицию

линии транспортные средства, 
множительную и видеотехни
ку, микрокалькуляторы, пи
шущие машинки, диктофоны, 
магнитофоны, компьютеры, 
фотоаппаратуру и другую тех
нику, необходимую для более 
качественной работы муници
пальной милиции, быстрейше
го раскрытия преступлений.

На содержанке первых 12 
участковых инспекторов и 10 
£ и л чцн онеров патрульно-пос
товой службы муниципальной 
милиций горисполком пере
числил из внебюджетного 
фонда более 100 тысяч руб
лей.

Исполнительный комитет го
родского Совета народных 
депутатов обращается к 
гражданам города, трудовым 
коллективам и их советам 
оказать содействие в образо
вании, формировании муни
ципальной милиции и ее 
функционировании.

в. козлов,
зам. председателя горис
полкома.

О АВТОРИТЕТ ПАРТИИ —  АВТОРИТЕТ ЕЕ ЧЛЕНОВ

«ВЕРЮ: ВЫЙДЕМ ИЗ ТУПИКА»

' В фонд 
«Правопорядок

Коллектив ваш небольшой. 
Но все М/Ы решили отклик
нуться на обращение фонда 
«Правопорядок» ,к гражда
нам города Каждый сдал по 
5 рублей на счет 00700101.

Сумма небольшая — 70
рублей, зато от чистого серд- 

, ца. Мы — за истинный пра
вопорядок.

В. МАНДРИК, 
профгрупорг ремонтно- 
строительной службы тре
ста Ангарскгоргаз, уча
стник Великой Отечест
венной войны.

В школе № 31 Раисе Ивановне 'Антоновской в торжест
венной обстановке £ылн вручены знак «50 лет пребывания в
КПСС» и денежное (вознаграждение.

Елина Марина Д\ихайлоонау учитель >шко4ы М 31, взяла
у Р. И. Антоновской интервью.

—- Раиса /Ивановна, расска
жите, пожалуйста, немного о 
себе.

— Родилась я 14 августа 
1919 гола в селе Можаров- 
Майдан в Горьковской облас
ти в семье крестьян, которые 
первыми вступил» в колхоз.
Нас было семеро детей, я — 
младшен-ькая. Трудное было 
время, но выучили меня —- 
отдали в Сергачское педучи
лище., В 17 лет закончила его.

Направили в самый отста
лый Салганский район за
ведующей начальной' школой.

Встретила там же хороше
го парня, вышла замуж. Ж и
ли в Горьком, работала учи
телем начальных классов.

Война и в меня стреляла.
Была в ополчении, вела 
большую агитационную рабо
ту в эвакопункте (эвакуиро
ванных отправляли днем и 
ночью). Мое поколение про
шло через военное горе и 
тоже получило военные раны...

В феврале 1942 года по 
распоряжению обкома партии 
была направлена в Салган
ский район в аппарат райко
ма.

— А как вы стали нленом 
(артии?

— Семь лет была комсо
молкой. И вот 14 декабря 
1939 года меня приняли в 
партию. Исполнилось мне тог
да 20 лет. А как работали,?
Выполняли все задания рай
кома партии, работали на 
фермах, полях Салганского 
эайона. Мало спали. Часто 
час поднимали ночью, мы са
дились на машину и ехали в 
•солхозы скирдовать. Не ' зна
ли, что такое нажива, взят
ка...

— Немного >о семье расска
жите, пожалуйста.

— В 1952-м успешно за
кончила в Горьком высшую 
партийную школу и работала 
заведующей отделом агитации 
и пропаганды в Мухтолом- 
аком районе, восстанавливали 
народное хозяйство.

И всегда рядом со мной 
был верный друг. Мой пер-

— Мы живем сегодня в 
трудное «время. А какова ва
ша позиция?

— Я вер|Ю в нашу партию. 
Трудно, ко думаю, что прео
долеем барьеры, выйдем вз

вый муж погиб, но человек 
не должен быть одинок. С 
Сергеем Ивановичем мы про
жили многие годы и любили 
друг друга, у нас два сын^ 
и дочь.

Хочется немного рассказать 
о нем. Работал в прокуратур 
ре. Офицер запаса, участник 
Великой Отечественной вой
ны, был ранен, контужен, 
имел много наград. Среди 
них 2 ордена Красной Звез
ды, орден Отечественной вой
ны, орден Боевого Красного 
Знамени, много медалей. Во
евал и в финскую войну. 
Вступал в партию, находясь 
на фронте.

— Скажите, а /в Ангарске 
вы как .оказались?

— Здесь жил мой брат, он 
и переманил на*с. С 1965 года 
жив^м. Работала в школе 
№ 7 десять лет — в бывшей\ 
30-й. А теперь, несмотря на 
свои 70 лет, тружусь в шло-* 
ле № 31.

— У вас есть награды?-
— Да, я награждена меда

лью «За доблестный труд в 
Великой Отечественной войне 
1941—1945 гг.». И вторая ме
даль — «40 лет со дня По
беды — 1945—1985 гг.», имею 
медаль «Ветеран труда».

тупика. Мы на правильном 
пути. В такое перестроечное 
время «на переправе лоша
дей не меняют». Думаю, на
до верить в позицию Михаи
ла Сфгеевича Горбачева, по
могать ему не только словом, 
а делом. Не одобр-яю тех 
коммунистов, кто пишет за
явления об уходе из партии. 
И рада за т^х, кто вступает 
в нашу КПСС.

С уважением смотрю на 
учителей нашей школы Соло-, 
въеву Галину Рафаиловну и 
Куркутову Тамару Констан
тиновну, проходящих сейчас 
кандидатский стаж. Не слепо 
верю в перестройку, а своей 
надеждой живу, верой в хо
рошее
К о л л е к т и в  ш к о л ы

№ 31 и партком учеб
ных заведений поблагодарили 
Раису Ивановну Антоновскую 
за верность, стойкость, за 
высокую идейную убежден
ность, за веру в коммунисти
ческие идеалы и поздравили 

.ее с вручением почепногознаг- 
ка.

М. "ЕЛИНА, 
учитель школы № 31 .

На снимие: Р. И. Антонов
ская.

Фото Т. ФУРДЫПАЛА.

«С И Б И Р Н » -2 5
Четверть века назад откры

ла свои двери для гостей го
родская гостиница «Сибирь».

На протяжении многих лет 
трудолюбивые руки горнич
ных, технического персонала 
поддерживают чистоту и уют. 
Г остеприимство, приветли
вость — вот их основной
принцип.

С самого начала трудится 
в гостинице столяр Яков Фе
дорович Миллер. Немного 
позже пришли Репина Эстер 
Хаитовна, Попова Нина Алек
сеевна.

В 1969-м коллектив попол
нили Корнилова Галина 
Александровна, Курку това
Юлия Васильевна. Все вете
раны труда продолжают ра
ботать.

В этот день хочется побла
годарить за добросовестный

труд и таких работников, 
как Хайлн А. С., БовкучМ. Т., \ 
Евдокимова В. М., Тнмонина } 
В. И., Плотникова Т. Т., ко- \ 
торые также многие годы pa- n 
ботают в гостиннн*.

Поздравляя коллектив с 
юбилеем, хочется пожелать 
всем успехов, семейного бла 
гополучия!

Л. ДЕМЬЯНЮК, 
директор гостиницы «Си
бирь».

НЬЮ-ЙОРК., Совет безо
пасности ООН обсудил воп
рос о (Переговорах по кипр
ской (проблеме. В принятой 
единогласно резолюции под
тверждена поддержка согла
шений, заключенных лидера
ми греческой И турецкой об
щин острова, обязавшихся 
создать двухобщинную Феде
ративную Республику Кипр, 
которая рбеспечнт независи
мость, суверенитет, террито
риальную целостность и ста
тус неприсоединения, а гсакже 
исключит1 возможность полно
го или частичного объедине
ния с какой-либо другой 
страной, раздела или отделе
ния <в какой бы to  эи было 
форме.

за рубежом

БОНН. В зяа* протеста 
против аграрной политики об
щего рынка свыше 350 кре
стьян из Восточной Фризия 
(север ФРГ) провели симво
лический захват штаб-кварти
ры христн а нско-демократичес
кого союза — ведущей пар*- 
тии правительственной коали
ции. В переданном руковод
ству ХДС заявлении они по
требовали пересмотра пен ка 
зерно и другую сельскохо
зяйственную продукцию в 
рамках европейского сообще
ства. Существующее тарифы, 
подчеркивается в документе, 
не обеслечн-сают рентабель
ности фермерских хозяйств и 
ведут к их разорению.

БЕЙРУТ. :Не допустить по
явления первого израильско
го поселения на оккупирован
ном юге Ливана потребовали 
от центрального ливанского
правительства ^кители города 
Рашая-Фухар, который рас
положен р так называемой
«зоне безопасности», неза
конно /созданной Израилем {на 
ливанском юге. В петиции го
ворится о том, что Израиль 
ские граждане захватывают
на южнолиьаиской территории 
целые лссные массивы, ведут 
строительство домов. Подоб 
ная ^практика, получившая
название «ползучая i аннек 
сия», ,привела ъ свое время к 
/со зд ал о  израильских 'посе
лений на западном берегу 
реки Иордан и в секторе Га 
за.

ГАВАНА. По сообщениям с 
Гаити, новым временным пре 
зидентом страны стала Эрга 
Паскаль Труильо, исполнив
шая обязанности Геиеральио- 
го прокурора страны во вре 
мя пребывания У власти ге
нерала Анри Намфи. Он был 
свергнут с поста главы госу
дарства в сентябре 1988 года, 
генералом Проспером Аврн- 
лем, который несколько дней 
назад под давлением народ
ных масс и оппозиционных 
партий подал в отставку и 
Быехал в США.

ЛОНДОН. iBo сколько об
ходится бритаПцам содержа
ние королевской сему*? От
вет на этот Вопрос Нает га
зета |«Дейли миррор». Содер
жание дома 'Виндзоров обхо
дится британским Налогопла
тельщикам в 35 миллионов 
фунтов стерлингов в год. Эти 
деньги, по словам газеты 
расходуются на «поддержание 
такого образа жизни семьи 
номер один в стране, который 
сложился за последние нес
колько столетий».
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/ После почти годовых пояс
ков, дискуссий, всестороннего 
анализа социально-экономи
ческого развития Иркутская 
область находится ка пороге 
переходе ва принципы самоуп
равления я самофииансирова- 
пня з виде эксперимента в ие- 
скольких регионах РСФСР. 
Еще не приняты дда осново
полагающих закона «Об об
щих началах местного само
управления и местного хо
зяйства в СССР» н «Об об
щих началах руководства эко/ 
номикой и социальной сферой 
в союзных республиках 
СССР», но жители го,родов и 
районов области едины в 
своем стремлении приблизить 
тот час, когда1 появится воз
можность ускоришь решение 
наболевших социальных проб
лем за счет своих же* резуль
татов труда.

Каковы же эти возможно
сти?

Прежде всего придется рас
считывать на свои собствен
ные силы, поскольку дефицит 
государственного бюджета не 
оставляет серьезных надежд 
на централизованное перерас
пределение средств в пользу 
отставших в социальном раз
витии сибирских регионов. К 
тому же сложившаяся за 
многие годы структура в на
роднохозяйственном комплек-5 
се области такова, что про
мышленность имеет в основ
ном сырьевую направлен
ность, удельный вес товаров 
народного потребления в об
щем объеме промышленного 
производства пока не превы
шает даже 10%, да и в це
лом 82% промышленной про
дукции выпускают предприя
тия союзного подчинения, ко
торое более 50% своей при
были перечисляют в союзный 
и министерский бюджеты, а ш 
местный бюджет — менее 
5%. Производя на 1 рубль 
заработной платы всего 0,54 
руб. товаров народного пот
ребления и получая 35% до
тации *из централизованных 
государственных фондоз по 
молоку и мясу, область нахо
дится в крайне затруднитель
ном положении на потреби
тельском рынке. Кроме того, 
ситуация на потребительском 
рынке области усложнилась 
в связи с проводимой поли
тикой самообеспечения регио
нов, когда даже централизо
ванно выделяемые фонды на 
продовольственные и непро
довольственные товары не 
всегда реализуются.

Принятая на пленуме об
ластного комитета партии и 
сессии областного Совета на
родных депутатов программа 
развития производства това
ров народного потребления 
предусматривает значитель
ный рост выпуска потреби
тельских товаров в общем 
объеме производства. Уже в 
1989 году производство това
ров народного потребления 
возросло по сравнению с пре
дыдущим годом на 9,3%; в
1989 году темпы роста до
стигли 18,4%, такие же тем
пы роста заложены в плане
1990 г. Но улучшения на 
потребительском рынке не 
произошло, поскольку рост

НА ПУТЯХ
К УКРЕПЛЕНИЮ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

ВЛАСТИ СОВЕТОВ
заработной платы в эти годы 
опережал рост производства
товаров народного потребле
ния, да и рост объема про
изводства этих товаров час
тично обеспечен за счет роста 
цен

Чтобы оценить сегодняш
нюю ситуацию на областном 
потребительском рынке, необ
ходимо произвести сравнение 
производства товаров и их 
потребления. В 1989 г. в об
ласти было произведено то
варов народного потребления 
на общую сумму 2168 млн. 
рублей, а товарооборот уже 
перешагнул за 4-килли- 
ардный рубеж; при этом ввоз 
товаров составил 2,2 млрд. 
рублей, а вывоз — всего 
0,7 М1др>д. рублей.

Вот почему так важно се
годня ни одному предприя
тию, ни одной организации 
не остаться в стороне от вы
полнения исключительно важ
ной задачи перестройки — 
•наполнения потребительского 
рынка страны. Необходимо 
оказать максимальную по
мощь на местах по ускорению 
ввода новых мощностей по 
производству мебели на осно. 
ве более полного использова
ния древесного сырья в Брат
ске, Усть-Илимске, Тайшет
ском и Чунском районах, мо
дельной и валяной обуви 
в Иркутске, линолеума — в 
Саятеске, Усолье-Сибирском и 
Ангарске, стиральных машин 
— на Усолье-Сибирском за
воде горного оборудования и 
Братском заводе отопительно
го оборудования, электрона
гревательной бытовой техни
ки и электродвигателей для 
нее — на Ангарском электро
механическом заводе, пылесо
сов — на Иркутском авиаци
онном заводе и т. д. Значи
тельные производственные 
площади освобождаются на 
предприятиях оборонного
комплекса, которые лучше 
всего было бы использовать 
для организации выпуска 
сложной бытовой техники.

На изменение структуры 
производства в сторону уве
личения удельного веса пот
ребительских товаров до 25— 
30% в общем объеме про
мышленного производства по
требуется вся следующая пя
тилетка, поэтому обком пар
тии и облисполком вышли в 
правительство с предложени
ем оставить в распоряжении 
области 5% от выпускаемой 
промышленной продукции для 
последующего товарообмена 
и насыщения рынка Прави
тельство одобрительно отнес
лось к нашему предложению, 
но нас ожидают еще серьез

ные трудности с реализацией

этого предложения после вы
хода правительственного по
становления, поскольку план 
на 1990 год утвержден и все 
ресурсы сбалансированы. Это, 
на наш взгляд, будет первым 
шагом на пути укрепления 
экономической власти местных 
Советов.

Второй шаг — это наряду 
с изменением структуры на
родного хозяйства постоян
ная и целенаправленная ра
бота местных Советов И 
Предприятий по повышению 
эффективности производства, 
росту доходной части мест
ного бюджета и направлению 
этих средств на социальные 
нужды региона. Однако ре
зультаты прошлого года да 
и начало текущего года не 
вселяют особого оптимизма, 
наметилась тенденция спада 
•по ваокнейшим экономичес
ким показателям, это не мо
жет нас не тревожить. Хоте
лось бы на этих проблемах 
подробнее остановиться, пос
кольку процессы в перест
ройке экономики идут слож
но, противоречиво, а непос
ледовательность и половинча
тость предпринимаемых мер 
оказываю'1' на них тормозя
щее воздействие.

Значительно снизилась до
говорная дисциплина, постав
ки в 1989 г. выполнены на 
97.2% (в 1988 г. — 97,8ОД), 
предприятиями области недо
поставлено продукции на 
с v m m у  248,5 млн. рублей. 
Каждое третье предприятие, 
возпользовавшись правом, 
предоставляемым Законом о 
государственном предприятии, 
приняло льготный план про
изводства (меньше, чем в 
предыдущем году). В резуль
тате этого половина городов 
и каждый третий район сни
зили объемы производства. 
Если зз 1986— 1988 гг. объем 
промышленного производства 
в области возрос на 13%, то 
в 1989 г. — лишь на 1,3%. 
Снижены объемы по ряду 
важнейших видов продукции, 
в которых народное хозяйст 
во испытывает острую яужду 
Среди них минеральные удо 
брения, серная кислота, до 
мениое и прокатное оборудо 
ванне, радиаторы н конвеюто 
ры, бронекабедь, пиломате 
риалы, фанера, целлюлоза, 
картон, сборный железобетон, 
мягкие кровельные материа
лы, древесноволокнистые и 
доев есно стружечные плиты. 
Недодано к плану 21 тыс. 
тонн очень дефицитной каус
тической соды, более 10 тыс. 
свинцовых аккумуляторов, 
более 12 тыс. тонн голого 
провода и т. д.

В январе текущего года

снижение объемов производ
ства в промышленности обла
сти продолжается, по сравне
нию с соответствующим пери
одом прошлого года они сни
зились на 2,8%. Значительное 
сокращение объемов произ
водства продукции допустили 
иркутски^ заводы карданных 
валов (84%), станкострои
тельный (87 о/п), производст
венные объединения «Усоль-
ское», «Химпром» (91%) и 
Саянское «Химпром» (94%), 
«Алгарскнефт е о р гс и  и те  з» 
(94%), Братский ЛПК (92%), 
«Востсибуг о ль» (89%), «Ан
гара» (92%), «Иркутсклестоп- 
пром» (81%). •

О причинах низкой эффек
тивности экономики, ее ос
лабления достаточно много 
сегодня говорится в прессе,
причем бсхлыливство склоня
ется к выводу, что страна 
вошла- в процесс перестройки 
хозяйственного механизма с 
неотработаннымн экономичес
кими рычагами управления, 
правовыми нормами, эконо
мической неподготовленно
стью кадров. Только на пя
том году перестройки разра
ботана и принята на втором 
Съезде народных депутатов 
Программа по осуществлению 
радикальной экономической 
реформы, намечены этапы ее 
развития. А что касается 
кадров (на мой взгляд, 
это ключевой вопрос перест
ройки), то сегодня многие 
продолжают работать так, 
как умеют, хотя на словах 
все за перестройку. Уместно 
в связи с этим было бы 
вспомнить слова В. И. Лени
на, сказанные им еще в 1921 
году по поводу новой эконо
мической политики:. «Настоя
щий «хозяйственник», това
рищи (позвольте уж и мне 
немного заняться «производ
ственной пропагандой»!), зна
ет, что капиталисты и орга
низаторы трестов даже в 
самых передовых странах по 
многу лет, иногда по десять 
лет и больше, занимались 
изучением и проверкой сво
его (и чужого) практического 
опыта, исправляя, переделы
вая начатое, возвращаясь на
зад, исправляя много раз, 
чтобы добиться вполне под
ходящей к данному делу сис
темы управления, подбора 
высших н низших админист
раторов и т. д. Так было при 
капитализме, который во 
всем цивилизованном мире 
опирался в своей . хозяйствен
ной работе на опыт и при
вычки веков». (В. И. Ленин, 
ПСС, т. 42, с. 284—285).

И хотя прибыль в народно
хозяйственном комплексе об
ласти возросла в 1989 г. по

сравняем» с 1985 г. вдвое, 
рентабельность производства 
достигла лишь 10%, т  арШ 
такой низкой рентабельности 
обеспечить выполнение очень 
емких социальных программ, 
да еще при условии самофи
нансирования — задача не
разрешимая. Вот почему 
'главным условием успешной 
работы области в условно 
самоуправления н самофинан
сирования является целенап
равленная работа по повы
шению эффективности произ
водства за счет перестрой*» 
■производственных отношений, 
углубления внутрипроизводст
венного хозрасчета, развития 
форм собственности, техниче
ского перевооружения, изме
нения производственной струе- 
туры.

При принятии любого уп
равленческого решения толь
ко тогда можно ожидать по
ложительных результатов, ес
ли предварительно глубоко 
изучены социальные послед
ствия этого решения. Основ
ная тяжесть при осуществле
нии политики самоуправления 
региона ляжет иа плечи 
вновь избранных в местные 
Советы народных депутатов. 
Наше будущее региональное 
управление окажется перед 
проблемами отсутствия про
фессионалов, финансовых и 
материальных ресурсов, тра
диций — с одной стороны, н 
огромными потребностями и 
надеждами общества — с 
другой стороны. За фактиче
скую самостоятельность ме
стные органы власти должны 
будут заплатить полной от
ветственностью за результаты 
деятельности на своей терри
тории. В хорошие и плохие 
времена они окажутся вы
нужденными полагаться то
лько «на свои силы. Кроме 
того, необходимо учесть не
гативные явления из-за бю
рократии, теневой экономики, 
некомпетентности, давления 
групповых интересов, поли
тических манипуляций. Сла
бостью модели регионального 
самоуправления является воз
можность доминирования ло
кальных интересов над обще
народными.

Мы стоим на пороге чрез
вычайно важных перемен в 
жизни области и страны, по
требуется напряженная и 
длительная работа по претво
рению в жизнь основополага
ющей задачи революционной 
перестройки нашего общества 
— создания полновластных 
Советов. Другого пути у нас 
нет, и это касается каждого, 
без исключения, народного 
депутата, рабочего, руково
дителя трудового коллекти
ва, местного Совета, каждого 
коммуниста и партийной ор
ганизации. Мы берем свою 
судьбу в свои собственные 
руки, и это накладывает осо
бую ответственность как за 
принятие решения, так и за 
полученные результаты. Без 
этого полновластия Советам 
не осуществить.

Ф. СЕРЕДЮК, 
секретарь обкома КПСС, 
аам. председателя эконо
мического Совета Ъри 
облисполкоме.
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Недавно на заводе прошло 
партийное собрание, на кото
ром было рассмотрено нес
колько вопросов. Одним из 
них было обсуждение проек
та Платформы ЦК КПСС к 
XXVIII съезду КПСС и из
менений в Уставе КПСС. Он 
вызвал немало споров. В 
окончательном варианте пар
тийное собрание постановило 
внести такие изменения.

Bo-первъпх, ежемесячные 
членские взносы для членов 
партии должны быть уста
новлены в размере 1 процен
та и высчитываться с зара
ботка, который коммунист 
получает «на руки». Ведь не
которые коммунисты и ухо
дят из партии из-за того, что 
приходится много платить. 
Нынешний процент уплаты 
взносов дифференцирован, и 
при заработке свыше 300 руб. 
он составляет 3 процента, а 
сейчас практически каждый

ОБСУДИЛИ! IA ПАРТСОБРАНИИ
квалифицированный рабочий 
получает больше трехсот руб
лей в месяц.

Вторым был принят пункт 
об оставлении ,60 процентов 
членских взносов в /первичной 
партийной организации. Пред
ложено вопросы приема и 
исключения коммунистов ре
шать на партийном собрании 
без хождений в вышестоящие 
партийные инстанции. ИС
КЛЮЧИТЬ ИЗ У става КПСС 
пункт ,о прохож дении канди
датского  стаж а .

Еще один пункт, о прове
дении партсобрания, сформу
лировать так: «Партийные
собрания проводятся по i«e- 
ре необходимости».

Нынешняя трактовка Уста
ва (проведение партсобраний 
не реже 1 раза в месяц, а 
имеющие цеховые организа

ции — 1 раз в 2 месяца) да
ет повод в подавляющем 
большинстве вопросы, выно
симые на обсуждение комму
нистов, «вымучивать» секре
тарям. Нужна ли такая пар
тийная работа? Мы посчита
ли: нет!

В ПРОЕКТ ПЛАТФОРМЫ 
ЦК КПСС ПРЕДЛОЖЕНО 
ВНЕСТИ ТАКИЕ ПУНКТЫ:

1. КПСС ведет сотрудниче
ство с любыми партиями, оп
ределенными в рамках Кон
ституции СССР.

2. Принятие перспективных 
направлений деятельности 
компартии проводится после 
обсуждения в первичных 
партийных организациях н 
утверждается на съеэде 
КПСС. (Чтобы не произошло 
так, как было с кампанией 
«борьбы с пьянством», утвер-

вм— а а т г -ггупгз&аи

ждениой «наверху» без сове
та с народом).

3. За принятые, ко не вы
полненные решения партии 
партийный работник, ответст
венный за эти направления, 
несет персональную партий
ную ответственность.

4. Отказаться от выборов 
Председателя КПСС, как 
предложено в проекте Плат
формы. Вы<боры же Генераль
ного секретаря проводить с 
участием всех коммунистов 
страны. Чтобы не случилась 
ситуации, подобной избранию 
Генеральным секретарем тов. 
Черненко. Большинством го
лосов на собрании был отк
лонен вынесенный На обсуж
дение пункт, не запрещающий 
в компартии фракционность.

Партийное собрание поста
новило все утвержденные

предложения отправить в ад
рес ЦК КПСС

Одним из вопросов партий
ного собрания было выдви
жение делегатов на XXVIII 
съезд КПСС. Из предложен
ных 4 кандидатур свой вы
бор коммунисты завода ос
тановили на Пьянкове Вале
рии Павловиче — главном 
конструкторе завода, честном 
и принципиальном коммунист 
те, трудолюбивом человеке, 
имеющем свою точку зрения, 
умеющим найти контакт с 
людьми н готовым отстаивать 
интересы рядовых коммунис
тов.

Последним вопросом было 
обсуждение празднования 1 
Мая в Ангарске. Единогласно 
коммунисты проголосовали 
за отмену демонстрации тру
дящихся 1 Мая, а запровед©- 
ние вместо нее праздничного- 
митинга и% народных гуляний.

А. АНИСИМОВ, 
секретарь парткома РМЗ 
л-о АНОС.
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СЧЕТ СТРОГИЙ
Нынешний профессиональный праздник работников торгов

ли отмечается в очень сложной обстановке. И как раз мно
гие из проблем порождены бедностью прилавка, растущим 
дефицитом, наблюдается негативное отношение и к работни
кам втой сферы.

—  Как бы вы оценили ситуацию на сегодня в нашем горо
де! —  с этим вопросом наш корреспондент Н. Барманова 
обратилась к заведующей отделом торговли горисполкома 
Тамаре Григорьевне МАТЯЩУК.

—  Я бы сказала так: сегод
ня в торговле, как в фокусе, 
отражены все деформации 
экономического развития на
шего народного хозяйства. Ни
когда еще торговля, ее проб
лемы и перспективы развития 
не вызывали столь жгучего 
интереса у населения.

Есть за что критиковать 
торговлю, выражать недоволь
ство. Но давайте посмотрим 
йа ее проблемы с другой сто
роны .Сегодня насыщение 
рынка охвачено тяжелой бо
лезнью. Отсюда —  перебои в 
снабжении, очереди, распре
деление по талонам, спекуля
ция, рост цен, обесценивание 
денег.

Однако вот какой парадокс 
получается: полки магазинов 
пустуют, а товаров продается 
не меньше. Прирост товаро
оборота большой, спрос же 
еще больше. Минувший год, к 
примеру, характерен исклю
чительно высоким ростом про
дажи товаров. Уровень това
рооборота 1988 г. превышен на 
32 млн. рублей. Но хороших и 
нужных товаров все равно 
крайне недостаточно. А когда 
спрос превышает предложе
ние, то неизбежны ажиотаж, 
всевозможные негативные яв
ления.

Сегодня продавцы отказы
ваются от торговли товарами 
повышенного спроса, т. к, 
продажа их в торговом зале 
становится опасной для лич
ной жизни. Вряд ли правомер
но искать источник всех со
циальных зол в торговле. Раз
ве она повинна в отсутствии 
нужного количества высокока
чественных товаров? Разве в 
ней, а не в производственной 
сфере причины дефицита?

Приведу лишь один факт. 
Удельный вес продажи това
ров народного потребления, 
выпускаемых предприятиями, в 
общем объеме по городу с 
учетом централизованных фон
дов составляет всего 3,2 про
цента. Остальные 97 процен
тов товаров завозятся с других 
регионов страАы. Это совер
шенно ненормальное явление. 
Ведь в некоторых других об
ластях и республиках выпуск 
этих товаров доходит до 25 
процентов. Вот над чем се
годня надо думать и прини
мать меры.

—  Какие проблемы еще Вы 
считаете первоочередными! 
И видите ли пути для их реше
ния!

—  Острейшая проблема —  
очереди. Конечно, они тоже 
следствие дефицита. Но дале

ко не всегда. М ногое зависит 
от наличия торговых площа
дей. А в нашем городе обес
печенность торговыми площа
дями в расчете на тысячу жи
телей 67,1 процента.

В острую проблему вырос 
вопрос ремонта и реконструк
ции предприятий торговли и 
общественного питания. Не
смотря на то, что горисполко
мом утверждена комплексная 
программа по развитию тор
говли на XII пятилетку, соглас
но которой ремонт и реконст
рукцию должны производить 
предприятия основной деяте
льности и городские организа
ции и предприятия, она не 
выполняется. Постоянно сры
вают графики ремонта ЖКУ 
объединения АНОС и АУС и 
Др.

До конца не решен вопрос 
фасовки и контейнерной до
ставки товаров в магазины го
рода, выпуска необходимого 
ассортимента молочной и кол
басной продукции, безалко
гольных напитков, без чего 
просто невозможно нормаль
но работать.

—  Тамара Григорьевна, в 
скором времени приступят к 
работе вновь избранные на
родные депутаты. На ваш 
взгляд, смогут депутаты по
влиять кардинально на измене
ние обстановки на рынке!

—  Наша отрасль, как ни
когда прежде, приняла актив
ное участие в предвыборной 
кампании, выдвинув своих кан
дидатов в депутаты. Но, ви
димо, падение престижа про
фессии, негативное отношение 
к отрасли и людям этой от
расли не позволило попол
нить депутатский корпус спе-
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Одним из необходимейших подразделений в городе явля
ется межотраслевое производственное объединение жилищ
но-коммунального хозяйства. Ведь, согласитесь, работа ком
мунальников в городе, где столько еще необходимо сделать 
в благоустройстве его улиц и кварталов, архиважна. Но имен
но сегодня перед ними встают такие проблемы, такие креп
кие узлы взаимоотношений с различными службами, что без 
каких-то глобальных изменений в работе самого объедине
ния просто не обойтись.

Накануне профессионального праздника мы встретились с 
начальником межотраслевого производственного объедине
ния ЖКХ Г. Н. Дьяченко.

—  Геннадий Николаевич, ну, 
во-первых, поздравляем Вас и 
всех работников объединения 
с профессиональным праздни
ком —  Днем работников жи- 
лищно - коммунального хозяй
ства. И в связи с этим вопрос: 
какая главная задача стоит 
перед вашим управлением в 
ближайшее время!

V v

—  Главная задача —  подго
товка к переходу ЖКХ на ре
льсы хозрасчета. Этот лериод 
закончится 1 апреля.

—  Не будет ли это перво
апрельской, но горькой шут
кой! Что даст объединению и 
городу этот переход!

—  Нам это даст самостоя
тельность, упорядоченность

взаимоотношений с гориспол
комом. Отношения будут до
говорными. А в результате —  
все на благо города...

—  Новое дело всегда хло
потное и влечет за собой мно
жество проблем.

—  Безусловно, проблемы 
будут. Ведь договорная систе
ма работы —  это новая фор
ма, и конечно же, не отката
на. Необходимо будет от
регулировать и такой вопрос, 
как финансовый. Раньше было 
так: приказали —  делай. Те
перь же будут расписаны все 
взаимоотношения. Мы хогим 
конкретных взаимоотношений.

—  Что значит «конкретных»)

—  К примеру, дороги пло
хие. Нужно для этого, пред
положим, 1 млн. рублей. Ис
полком заказчик, мы —  испол
нители. А нам, к примеру, да
ли всего 500 тысяч. Растяните. 
В таком случае мы говорим: 
извините.

У

Более 4 миллионов услуг 
оказано ангарчанам за год го
родским объединением быто
вого обслуживания, то есть 
каждый из нас, включая мла
денцев и самых-самых преста
релых граждан нашего города 
минимум 16 раз обратился за 
помощью к городскому наше
му сервису, и помощь эту по
лучил.

Судя по ответам директора 
городского объединения быто
вого обслуживания населения 
Ю. И. Горячкина, прогнозы на 
нынешний год можно делать 
оптимистические: количество
проблем сервиса в городе 
должно уменьшиться.

—  Ю рий Иванович, много 
нареканий горожан вызывала 
работа фабрики ремонта и по
шива обуви и завода по ре
монту телерадиоаппаратуры.

яшш

—  На заводе РТА положе
ние сейчас стабилизировалось, 
выправилась обстановка с за
долженностью клиентам, заяв
ки на ремонт телевизоров вы
полняются уже на следующий 
день. В нынешнем году наме
чается реконструкция двух це
хов, что, несомненно, прине
сет удобства и для персонала, 
и для клиентов.

Чтобы наладить положение с 
ремонтом обуви в городе, 
проведено обучение новых 
специалистов —  а главная про
блема была в нехватке кадров, 
—  выделено два дополнитель
ных помещения для мастер
ских. Уже за два месяца этого 
года выполнено заказов по ре
монту обуви на 25% боль
ше, чем за тот же период 
прошлого года. Значительно 
возрастет в этом году и объ

ем заказов по пошиву обуви. 
Хотя, конечно, в нынешних 
условиях неудовлетворенного 
спроса на обувь очереди же
лающих сшить обувь в наших 
салонах не уменьшатся.

—  Прошел год работы объ
единения в новых условиях, в 
этом году несколько специали
зированных предприятий *—  
завод РТА, цех фотохудожест- 
венных работ, фабрика хим
чистки и пошива обуви —  из 
областного подчинения пере
шли в состав городского объ
единения. Каковы результаты)

Для объективности отвечу 
цифрами: сверх плана дано за 
год услуг на 409 тысяч рублей, 
все четыре квартала наше 
объединение являлось призе
ром областного соцсоревнова
ния среди предприятий быто
вого обслуживания. Вместе с

циалистами торговли. Очень 
жаль, потому что вопросы 
торговли в полном объеме у 
нас сегодня не решаются ни 
на каком уровне. Хотелось бы 
пожелать депутатской комис
сии по торговле и обществен
ному питанию изучить более 
глубоко проблемы торговли.

—  Какие коллективы вы бы 
назвали, в работе которых на
блюдаются перемены! Я имею 
в виду перестройку с учетом 
остроты момента!

—  Трудно ответить на этот 
вопрос. И все-таки считаю не
обходимым отметить работу 
орса объединения АНОС. 
При старой конфигурации 
зданий, построенных в 50-х 
годах, в которых размещаются 
магазины, обеспеченности тор
говыми площадями в цент
ральной части города всего на 
59 процентов коллектив сумел 
организовать продажу товаров 
методом самообслуживания до 
72 процентов, выработка на 
одного работника прилавка со
ставила 8 8  тысяч рублей. В то 
время как по городу этот по
казатель значительно ниже.

После капитального ремон
та введены в эксплуатацию 
магазины №  10 по ул. О к
тябрьской, №  83 «Бытовая 
химия», №  11 «Часы-суве
ниры». Уютным, популярным 
в городе стало кафе 
«Юность», где установлено
современное оборудование 
для приготовления самых изы
сканных блюд.

—  Праздник работников тор
говли —  что он дает сегодня! 
Рапортовать о достижениях, 
как прежде, —  так их нет! На
граждать передовиков, а они,

—

18 м р т а —  
ень работников 

торговли, 
битового

обслуживания 
населения 

и жилищно- 
оммунальвого 

озяйства
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конечно, есть, —  тоже вроде 
не модно) Как же вы будете 
отмечать праздник)

—  Второй год мы отмечаем 
праздник весной. А весна —  
это когда все впереди. И, ко
нечно, будут в Этот день и
искренние поздравления и
добрые напутствия. Но счет 
сегодня работникам торговли 
предъявлен строгий.

Есть немало коллективов в 
городе, которые явно опере
дили других и по показате
лям и по культуре торговли. 
Среди них коллективы дирек
ции столовой N2 2 орса АУС, 
магазина №  22 «Силуэт» орса 
АЭХК, столовой №  25 и ма
газина №  2 «Аленка» эрса 
АНОС и др.

Пользуясь случаем, хочу 
поздравить всех работников 
торговли города с профессио
нальным праздником, поже
лать им успехов в семейных и 
производственных делах, спо
койной жизни, не омраченной 
невзгодами и конфликтами и, 
конечно, любви и счастья.

Но если нам все же выде
лили необходимую сумму де
нег, а мы не выполнили за
каз, в таком случае на нас мо
гут наложить штрафные санк
ции.

—  Понятно. Долго ли шла 
предварительная подготовка к 
переходу на хозрасчет)

—  Да. Мы немало поездили 
и по стране, и по области. 
Изучали опыт. Больше всего 
нам импонировала Вешкинская 
схема —  бестарифная система 
оплаты труда. Эта система ни
кого не щадит, но открывает 
большие возможности для лю
дей талантливых, способных, и 
в то же время при ней невоз
можно сидеть без дела. Од
ним словом —  «потолка» не 
будет.

—  Хозрасчет повлечет за 
собой сокращение штатов!

—  Конечно, но это естест
венно при новой форме орга
низации труда. Но зато люди 
будут работать в полную си
лу.

—  Геннадий Николаевич, 
что бы Вы пожелали своим ра
ботникам накануне професси
онального праздника!

—  Поменьше слов, поболь
ше практического дела!

Интервью вел А. СИДОРОВ.

тем это, конечно, был год 
притирки, неизбежных со сме
ной структуры трудностей. Но 
преимущества работы всех 
предприятий бытового обслу
живания города в объединении 
очевидны. Соединение средств 
позволило нам расширить ре
монтную базу, привести в по
рядок те предприятия, кото
рые годами не имели возмож
ности отремонтироваться. Сде
лана реконструкция цеха по 
выделке кож, объемы работ 
теперь здесь возрастут в че
тыре раза, отремонтирована 
сама фабрика химчистки. Рас
ширено помещение для ре- 
монтно - строительного управ
ления, по сравнению с 1988 го
дом объем услуг населению в 
нем вырос на 80 процентов.

—  И все же, если смотреть 
реально: с чем Вы связываете 
надежды на улучшение быто
вого обслуживания в городе!

—  Принято решение о во
зобновлении замороженного 
строительства Дома быта в 
1 2а микрорайоне, по предва
рительной договоренности с

Всегда с улыбкой встречает 
покупателей выпускница
СПТУ-10 Оксана Бичевина. Все
го лишь год назад пришла она 
в коллектив магазина №  16 
«Товары для дома» орса стро
ителей. Но этого срока хвати
ло для товарищей по работе 
Оксаны, покупателей магазина, 
чтобы оценить профессиональ
ное мастерство, доброжела
тельность молодого продавца.

На снимке: Оксана Бичевина 
в торговом зале.

сото А. МАКЕКО.

министром, он будет «начи
нен» самым современным 
О б ор уд ован и ем , там будут 
буквально все виды  бытовых 
услуг. Большие надежды у нас 
на региональный хозрасчет, хо
тим с помощью горисполкома 
обратиться в Госснаб респуб
лики, чтобы нам разрешили 
прямые поставки материалов 
с заводов-изготовителей. Ну, и 
сейчас мы не сидим сложа ру
ки: ищем материалы сами, за
ключаем договоры. Больше 
внимания стали уделять и ка
честву, разрабатываем, внед
ряем новые, современные мо
дели —  от причесок до обуви. 

Беседу вела А. МОСИНА.



ЕБЮТ ТЕННИСИСТОВ
В первом блиц-турнир* тен

нисистов ка приз спортклуба 
« Ангара» участвовало 16
спортсменов (9 представите
лей т  Иркутска н 7 ангар- 
чан).

Пемое место в одиночном 
разряде занял Игорь Налетов 
(ГХЦ «Эстет»). Все четыре 
сета он провел уверенно. Об
щий счет 24:6. На втором 
месте Д. Круиицкий, на тре
тьем Ю. Моденов (оба из 
Иркутска).

В парном разряде цфеоста
тке s была за иркутянам». Д. 
Грудк-.i и 10. Арсентьеа — 
' место, А. Медведев и Ю. 
Модэнов — 2 место. Сергей 
*Мпьин (СК «Ермак») и 
мгооь Налетов на третьем 
месте.

Начало положено. Общее 
мнение всех участников тур*- 
нира: побольше встреч, по
больше соревнователыногсУ
контакта.

Необходимо построить нес
колько кортов с деревякшыми 
стенками лл*я отработки ула
ров. Широко практик уютюя 
кор.тьг асфальтового покрытия. 
Он» долговечны, не требуют 
тщательного ухода.

На столе директора спорт- 
комбината «Ангара» А. В. 
Карпенко лежит проект спор
тивных площадок у плава
тельного бассейна, где пре
дусмотрены четыре те меше
ных корта и стенка. Место 
в'ил.ное, но на сегодня не
благовидное. Убогий сетчатый 
забор, летом — гаревая пыль, 
зимой — дорога. Нужны но

вое опраждение, зеленые на
саждения; газоньг, прнбх». 
Тогда к любителей лаун-тен
нис а приумножится. Об этом 
молодой энергичный директор 
хорошо знает. «Строить бу
дем», — говорит Анатолий 
Владимиро-вин. Более того, в 
<?пор(тклубе «Ангара» поду
мывают и о строительстве 
крытого легкого корта для 
футболистов к теннисистов И 
для осуществления нужна 
деловая поддержка.

Главному специалисту тен
ниса И. О. Налетову уже 
сейчас необходимо иметь 
группу старших спортсменов. 
Проводить с ними не только 
тренировочные занятия, но и 
учебу, семинары, раскрывая 
секреты и тонкости этой иг
ры.

Теннис — прекрапняя игпя. 
И к ней нужны адекватные 
условия и- специалисты.

А. МИРОНОВ.

ПРЕЗЕНТАЦИЯ СП «ДИАЛОГ» СИБИРИ
Совместное с о ветско-амери

канское предприятие «Диалог» 
по вычислительной технике 
и программированию в период 
с 18 по 20 апреля 1990 года 
проводит в г. Ангарске (дво
рец культуры «Современник») 
с участием специалистов США, 
ФРГ ЧССР презентацию СП 
«Диалог» в Сибири.

В рамках этого мероприя
тия состоятся семинар «Кон
цепции построения и развития

современных компьютериьгх
систем», выставка персональ
ной вычислительной! техники 
фирмы ИБМ с действующими 
вычислительными сетями, де
монстрация специального про
граммного обеспечения фирм 
«Микрософт», «Автодеск», при
кладного программного обес
печения, разработанного спе
циалистами СП «Диалог».

Предприятиям и организа
циям будет предоставлена

возможность заключения до
говоров на поставку продук
ции СП «Диалог».

Приглашаются руководите
ли предприятий и организа
ций, ведущие специалисты в 
области вычислительной тех
ники.

Затоки на участие прини
маются по адресу: 666811, г. 
Ангарск, а/я 803, тел.: 4-36-23. 
Ангарское представительство 
СП «Диалог».

Т В —SB
12.30 — «Очевидно® — неверо
ятное». 13.30 — Док. фильм. 
14.00 — Концерт заслуженного

Н

МИР» — 17, 18 марта

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 март*
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.00 —  Спорт для всех. 9.15 —
Ритмическая гимнастика 9.45 —  торжесгва> 1 7 5 5  __ «Детский
Тираж «Спортлото». 'О.Ои « 4g(> ур0К<>м французского
утра пораньше». 11.ОС> —  «На ЯЗЬ1Ка). 18.55 —  «Строитель»,
службе Отечеству». 12.00  т- [-]ервые игтоги работы Москов-
ренняя развлекательная програм ского бизнес-центра. 19.25 —
ма «Блиц». 12.30 —  Играет М. «Коллаж». 19>30 _  «Время».

артиста РСФСР Э. Грача (скрип- Д€теГ, __ Пудель. 9. Шакалы
«Последняя стони- (дети до 16 лет не допускаются).
«Константин Сер- 10> 12, 14, 16, 18, 20, 21-40. 19

ореографии». марта — Модернисты (2 с., де
музыкальный

ка). 14.45 
ка». 15.45 
геев. Страницы хореографии» 
Телевизионный 
фильм. 16.45 — Док. фильм. 
17.30-— Концерт фестиваля 
'■Братиславские

Вахутинский (свирель). 12.35 — 20.00 — Футбольное обозрение
Фигурное катание. Чемпионат ми- 2 0  3() _  Мультфильм для вврос-

ти до 16 лет не допускаются),
10, 14. 17, 20.

«РОДИНА» — 17, 18, 19
музыкальные Matyra __ Шакалы (дети до 16

лет не допускаются). 10, 12, 14, 
16, 18, 20, 21-50. Для детей 18 
марта — Отчаянный кот Васька.
8-30,

«ГРЕНАДА» — 17, 18 марта 
— Ловушка для кошек. 10, 12, 
16. Чучело (2 с.). 13-40. Боны н 
покой. 17-50 (удл.), 20, 21-40. 19

«З Н А М Я  К О М М У Н И ЗМ А » +  43 +  17 М А Р Т А  IW 0  Г О Д А

ПРИГЛАШАЕМ НА У Ч Е Б У  В Ш К О Л Ы  И У Ч И Л И Щ А
МВД СССР в 1990 ГОДУ.

Управление внутремнух дел Ангарского горисполкоме объ
являет набор на 1990 год курсантов н слушателей в высшие 
Карагандинскую, Ташкентскую, Тюмеясклж>, Горьковскую, 
Хабаропстсую; средние специальные — Иркутскую, Hobocjt* 
бирскую, Калининградскую, Орловскую, Московскую школы 
милиции. Школы готовят сотрудников уголовного розыска, 
БХСС, госавтоинспекции, участковых инспекторов милиции, 
экспертбв-чримчнзлнстов.

В школу пр нима«ются лица только мужского пола в воз
расте до 30 лет, как правило, члены КПСС или ВЛКСМ, 
положительно характеризующиеся по месту работы, имею
щие среднее образование, отслужившие де fire тв и тельную во
енную службу и годные по состоянию здоровья к службе 
в органах внутренних дел

Срок обучен я в высш; х школах — 4 года, в средотих — 
2 гола. Вступительные экзамены в высших школах: сочине
ние. история, обществоведение; в средних школах: сочине
ние, история.

Курсанты н слушатели обеспечиваются бесплатным пита
нием и обмундированием к ежемесячно получают стипендию 
в размере 40 рублей. Нжеголдо пгрдоставляется 30-дневный 
отпуск с бесплатным проездом к месту его проведения и 
обратно. Лица, проработавшие в опганах внутренних дел 
полгода и более к моменту поступления, во время учебы 
получают полную заработную плату. По окончании школы 
выдаются нагрудный знак, диплом общесоюзного образца и 
присваивается спецзван^е «лейтенант милиции».

Одшоврсменно проводится набор курсантов в высшие во
енные училища МВД СССР: Новосибирское, Ор"жонинИд- 
зенское, Пермское, .Саратовское, Харьковское, Ленинград
ское политическое училище, В эти училища принимаются 
юноши, не служившие в рядах Советской Армии.

По вопросу поступления цроекм обращаться по адресу: 
г. Ангарск, 205 кв-л, УВД, каб. 29, тел.: 4-39-21.

ВНИМАНИЕ, КОНКУРС!
УВД Ангарского горисполкома объявляет конкурс на за

мещение вакантных должностей в службах участковых, ин- 
спекторов м~лици \  уголовке го розыска, инспекции по делам 
несовершеннолетних, следствия. Приглашаются лила с выс
шим и средне-техническим образованием, годные по состоя
нию здоровья к работе в органах внутренних дел.

Заработная плата по первому году службы составляет 
320—350 рублей в месяц.

Для работы в патрульно-постовой службе, отделе вневе
домственной охраны, ГАИ приглашаются мужчины, отслу
жившие в рядах Советской Армии, имеющие среднее, сред
не-техническое образование. Заработная плата по первому 
году службы составляет 220—240 рублей в месяц.

С 1. 01. 1988 г. для всех работающих в а ига рркой мили
ции идет льготное «счисление выслуги лет (1 год за 1,5).

Все принятые на службу пользуются льготами, предусмот
ренными для органов внутренних дел.

По всем вопросам оформления обращаться в отдел кадров 
УВД Ангарского горисполкома: 205 юв-л, ка.6. 29, тел:
4-39-21.

ДЛЯ

М Е Н Я Е М :
2-комнатную квартиру в г. Хаба

ровске на 3-комнатную в г. Ангар
ске. Комнаты изолированные, 3-й Аа Славянска
этаж, лоджия, рядом остановки ав- ииеется дача)
тобуса, трамвая, почта, больницы, 
магазины. Адрес: г. Хабаровск,
6S0033, ул. Руднева, 38, кв. 37. Си-

2-комнатную квартиру (3-й »таж, 

телефон, в центре курортного горо* 

Донецкой области, 

на З-комнатцую * ■
Ангарске с телефоном (желательна 
с дачным участком). 1-й н 5-й этажи

монов А. Г. Тел. в Ангарске: 3-66-68. не предлагать. Тел.: 4-32-13.

ра. Показательные вь^ т£"лени2’ лых 20.45 — Теле ф ильм-с пек- мяргга _  Школьный призрак/ 1П 
Передача из Канады. 14.50 такль «После дуэли». Автор М. 12 14 jg Стеклянный лабиринт-’
мире сказок и приключении. Ху- ? о щ т  22 00 _  «Время». 22.30 7 4П 1Q 40 2Ь40 лаоиринт
дожественный фильм «Снегуроч- _ п   ^ ---------  1/40,  1У-40, /1 4 0 .Продолжение телефильма „11Uri r i ,HV . 
ка». 16.30 — Педагогика для спектакли *[Гссле дуэли». 23.35— Жикина династия 
всех. 18.00 —  «Сельскии час». Па- «Концерт Святослава Рихтера», 
норама. 19.15 —  «Здоровье».
20.00 —  Воскресный кинозал. «Это 
что еш,е такое?» Мультфильм.
20.35 -  «Аткинс». Художествен- g , 5  _  <Хочу вс„ эн,ать,  Кнно

журн2л. 9.35, 10,35 — Физика

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9 00 — Утр-енняя гимнастика. 19-20, 21-30

ПОБЕДА» — 17, 18 марта — 
10, 11-40,

13-20 (удл.), 16, 18, 19-40. На
лево от лифта. 23. 19 марта — 
Дежа Вю. 10, 12-20, 14-40, 17,

ный фильм. 22.00 —  «7 дней».
23.00 —  «Мьюли о вечном». Воск
ресная нравственная проповедь.
23.15 —  Все симфонии П. И. Чай
ковского. «Манфред». 00.20 —
«Партнер».

2 -я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА Сеанс повторного __

9.00 —  «На зарядку становись!» « д ом Бернарды Альбы».
9.15 —  «Как лисы с курами по- ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
дружились». Мультфильм. 9.35 —  16.30 —  Баскетбол. Чемпионат

«ПИОНЕР» — 17, 18 марта —•сартг
Хвастливый слоненок. 10. Я уже

10-й класс Рабочие профессии не боюсь 12, 14. Месть и закон
(2 с.). 16, 18-30, 21. 19 марта — 
Фантазеры. 1Q, 12, 14. Хон-Гиль-

плазмы. 10.05 — Итальянский 
язык. 11.05 — «Наш сад». 11.35,
12.35 — Астрономия. 11 класс. Дон. 16* 18, 20.
Звезды. 12.05 — Программа те- «КОМСОМОЛЕЦ» — 
лев и дени я Финляндии. 13.05 — марта

17, 18
Любимый раджа (2с.). 

телефильма. 16,‘ 19. Лунная ведьма. 14. 19
м арта/— Гарем Степана Гусля- 
кова. 16, 18, 20.

«ОКТЯБРЬ» — 17, 18 марта—
Камерный концерт. 9.55 — «Ягу- СССР. 17.55 — «Приключения Побег. 13, 15 ( .у д л )/17-20, 19-10
ар». Худ. фильм с субтитрами, маленького Мука». Худ. фильм _ _
11.20 — «Жигули в конце века». 19.00 — «Приангарье». ft.35 — тазеры.’ И. 19^марта - -  Спаль-
Док. фильм об экологии. 11.35—  «Творческие Естречи». Н. Оль- ный вагон. 13, 15, 17, 19, 21.
Чемпионат США по баскетболу кова
среди профессионалов НБА. 12.35 ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
— «Коллаж». 12.40 — Концерт 21.00 — «Спокойной ночи, ма̂ - 
заслуженного артиста РСФСР Э. лыши!». 21.15 — «Ко 
Грача (скрипка). 13.25 — «Мир, в 21.20 — А. Николаев,
котором алы живем». «Секретный Алябьеву». Концерт для хора-» 21-40.
заказ» «Скоро лето». 14.10 — 22.00 — «Л^узей на Делегат-
Фильм—детям. «Тайне старого ской». Путешествие в детство,
чердака^. 15.30 — Видеоканал 22.30 — Фильмы студий союз-
«Советская Россия». V8.00 — ных республик. «Три дня гсразд- 21. 19 марта — Замок лгунов
«Планета». Международная про- ника». 23.50 — Фехтование. 9-40. 13-30, 15. Нечистая сила
грамма. 19.00 — «Музыкальный Международный турнир. «Кубок (2 с.). 17, 19-30.
видеоканал». 21.00 —  «Спокойной России».
ночи, малыши!» 21.15 —  « Е с л и ---------------------------------
вам за...» 22.00 — «7 дней». , (С
сурдопереводом). 23.00 —  «Этот МЕНЯЕМ
прекрасный зрелый _  в о зр а с т » . 2-комнатную квартиру (30 ив. ы. ма,рта —  Замок лгунов. 14. Не-

21. 18 марта для детей — .Фан-

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
17, 18 марта — Зита н Гита 
(2 с.) 10, 14, 17-20, 20. 19 мар*

зллаж»*. та — Дом на Кэролл-стрит. 10, 
«Венок 12, 14 (удл-), 16-10, 18, 20,

).
Зал «Восход» — 17, 18 марта 

— Карпуша. 9-40, 13-30, 15. На* 
помощь, братцы! 17, 19 (удл),

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — 17, 
18 марта — Воры в законе. 15,
17, 19.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — 17, 18

П о м о г и т е
следствию

рождения, в 8-й м/р-н г. Аи- 
гпрска. Однако местонахож
дение его до сих пор не ус
тановлено.

Его приметы: низкого рос
та, средней полноты, в воз
расте 60 лёт, волосы седые, 
прямые, зачесаны назад, впе
реди зубы из металла белого 
цвета.

Одет: черная шапка из
кролика, верх замшевый; 
плащ черный с поясом; кос
тюм серый шерстяной; чер
ное х/б трико; салоги черетые 
замшевые.

Граждан, видевших Козу- 
еева В. П. 10 марта 1990 го
да в районе 15-го м/р-на на 
трамвайной или автобусной1 

10 марта 1990 года в 17 остановке или знающих его 
часов ушел от дома N2 3 местонахождение в настоящее 
17-го микрорайона Козусев время, просим позвонить по 
Владимир Петрович, 1929 г. тел.: 02, 4-39-11.

Худ. ф ч л ь м . 00.10 —  Прыжки в 3-й этаж, телефон, лоджия) в г. Чир- чИстая сила. 18, 20-30. 
поду.  Матч сборных команд СССР чике Ташкентской обл. на 2-комнатную д к  сЛЕСНИК» —  17, 18 мар- 
и СШ А. квартиру в Ангарске. Тел. в Ангарске: Та —  С течением времени (2 С.).

ПОНЕДЕЛЬНИК, 19 -марта 2-98-89. раб. тел.: 7-41-85. (475) 20. Непоседа. 15.
1-я программа 0  _______________________________

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 3-комнатную круявогабаришую
7 30 — «120 минут». 9.35 — квартиру в центре города яа 2* я Нашедшего документы ва имя Плот- 

М у л ьтф н л ьм  9.55 —  Концерт. 1-комнатную крупногабаритные квар- ннкова Григория Кирилловича прошу 
1035 —  Ф у тб о л ьн о е  о б о зр ен и е , тнры или на две 2-комнатные (од» вернуть за ооэнагражденне. Адрес:
11.05 — «Аткинс». Худ. фильм. «У крупногабаритную). Тея.: 2-41-99. 93-6-2, тел.: 3-11-22. (587)

Городской комитет КПСС с при
скорбием извещает о скоропос
тижной смерти члена КПСС с 
1942 года, члена партийной ко
миссии. участника Великой Оте
чественной войны, ветерана ор
ганов МВД. члена президиума 
городского Совета ветеранов

РЕЧКИНА 
Василия Алексяядровяча

и выражае» веяреяяее соболезно
вание родным и Сынэкнм покой
ного.

Вынос тела иа ДК «Энергетик» 
19 марта в 13 часов. Прощание с 
В А. Рьчкиным с 11 часов.

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

В поиедедымпс, 19 март as в 
общественном приемкой редакции 
газеты «Зь пл коммунизма» при
ем посетите.'! j -й будет вести Кор»- 
саков а Алекслншра Грнго,р(Ьевка, 
•о  шгоюогм> 20 марта, — Пузы- 
ptsa Людмила Ивановны, с 14 до 
18 часов.

Администрация завода и кол
лектив цеха 50 аавода гидриро
вания выражают искреннее собо
лезнование родным в близким по 
поводу безвременной смерти быв
шего работника цеха 60 

ОВЧИННИКОВА 
Александр* Власова**

А н га р ска я  го р о д ск а я  ти погра ф и я управл ения  издательств, п о ли гра ф и и  и кн и ж н о й  торговли Иркутского облисполкома. Печать офсатиая.
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